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REQUERIMENTO Nº 001/2018. 

Ementa: Solicita providencias em relação aos animais abandonados no 
Município.  

  

 
  

 Senhor Presidente: 
 

  
                      Requeiro seja, após deliberação regimental do plenário, 

encaminhada cópia do presente ao Prefeito Municipal, solicitando 
providencias em relação aos animais abandonados no Município, bem 

como assinatura de convênio com ONG, para o recolhimento de 
animais soltos nas Ruas da cidade, especialmente cães, gatos e 

castração dos que se fizerem necessários. 
                      Trata-se de medida urgente, considerando vários fatores 

negativos gerados em decorrência desta permanência de cães soltos 
nas Ruas tais como:  riscos de acidentes de transito, atropelamento 

dos animais, lastramentos de zoonoses e outros. 

                    Muitos destes animais que circulam livremente nas Ruas 
se encontram em estado de abandono, merecendo uma atenção do 

Poder Público, caso contrário o problema tenderá a se acentuar 
gradativamente, pois existe a grande facilidade de proliferação destes 

animais. 
                    Por outro lado, cabem ainda campanhas de 

conscientização aos Munícipes que possuem animais de estimação, 
para que mantenham os mesmos nas suas residências em condições 

ideias de acomodação, higiene e alimentação, de forma a evitar que 
seus animais transitem nas Ruas.   

                                     
                  Nestes Termos 

                  Pedem Deferimento 
                  Sala de Sessões, 19 de fevereiro de 2018. 
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